山鹿市立 大道小学校 学校だより

# 大道っ子の宝



平成 29 年 6 月 23 日 発行 第 5 号 発行者 木下 育代

夢に向かって「感じ、考え、 行動する」輝く大道っ子

今心が育つとき~心の絆を深める月間~

6月13日(火)

## 夢につながる体験

 命の講話

4月赤ちゃんを産んだ吉浦先生

| <児童の感想>

○ぼくは、自分がどのように支えられてきたかをもっと深く知りました。 ○私は命があること、今私が生きていることに感謝したいと思いました。 ○なくなった兄弟へ、さみしいけど自分は大きくなって、幸せ。一生懸命生きる。

○与えられた命を精一杯生きる。 ○二人のお話を聞いて命って本当 に大切なんだなあと思った。

○たくさんの命の元から一つ選ばれて産まれた命だから何でもあきらめずにがんばろうと思った。

<mark>人権学習も学級で行っています。</mark>来週「人権集会」 「ありがとうWEEK」などを予定しています。

おなかがだんだん大きくなるのを見ていてくれましたね。おなかの中の写真を見ておなかにいるときから大きくなるのが楽しみだった。産まれる時も大変だったけど、赤ちゃんの顔を見たらうれしくですぐ痛かったのも忘れたよ。〇自分の命もみんなの命もたくさんの人に喜ばれて生まれた命、大切な命です。

大道っ子の宝

6月15日(木)

〜美しい歌声をめざして〜 大切な校歌を心を合わせて 歌ったよ!



## 学びの応援がたくさんあっています!!

#### 高校生と交流したよ!

城北高校から高校3年生が来校し、水泳を教えてくれました。 楽しく交流し、学ぶことが多く ありました!

### 本って本当に心に響くね!お話を聞く会

あっぷるみんとのご協力で「童話のお話聞く」会がありました。声の調子や表情などからお話に引き込まれる体験をし

た子どもたちは心で本のよ さを感じ取っていきました。 児童の童話発表にも生かし ていきます。

から大切にされた校歌に親しむ機会となりました!



馬見塚の若杉様に、牛 の仕事を通して、生き切 ためのかすごさ、かり さについてとてもわかり さについお話をいただき した。お仕事に対する 意もお話いただき、児童 から感動した感想が多く 聞かれました